

Communiqué de presse

Le 08 Février 2024 - La Rochelle – France

Objet : Départ à la retraite de M. Bruno HARGUINDEGUY, Président Directeur Général du Groupe REVAL.

Après 43 années de dévouement et d'engagement au sein de France Reval, maison mère du groupe homonyme, M. Bruno HARGUINDEGUY, Président Directeur Général du Groupe Reval, a décidé de prendre une retraite méritée.

Depuis sa création en 1976, le Groupe Reval a prospéré et particulièrement depuis dix ans sous la direction éclairée de M. Bruno HARGUINDEGUY. Son engagement indéfectible dans son travail avec excellence et innovation, a permis de positionner le groupe au fil des ans comme acteur majeur et incontournable dans le domaine de la Balnéothérapie rééducative dans les secteurs de la Santé et du Sport de haut niveau. Parallèlement, le groupe a su conserver un très fort ancrage dans ses autres secteurs historiques et continue de déployer ses activités autour de l'hygiène, du transfert et du bien-être du patient et de la personne dépendante.

Cette décision s'inscrit également dans une démarche de préservation de l'actionnariat familial qui fait la force du groupe depuis près d'un demi-siècle. C'est dans cet esprit de continuité que M. Bruno HARGUINDEGUY a pris la décision de transmettre son Groupe à ses deux fils, Alexandre & Mathis.

M. Bruno HARGUINDEGUY restera impliqué en tant que conseiller stratégique et Président d'honneur, apportant ainsi son expertise et son expérience pour une transition en douceur. Il veillera également au respects des valeurs fondatrices du Groupe Reval permettant de lui garantir un avenir prospère et durable.

Forts de leurs expériences à différents postes au sein du Groupe, les dirigeants sont prêts à relever les défis nouveaux qui s'offrent à eux et à guider le Groupe et ses près de 100 salariés vers de nouvelles réussites majeures. L'équipe de direction actuelle reste inchangée, assurant ainsi la stabilité opérationnelle et la poursuite des projets en cours.

Nous exprimons notre profonde gratitude envers M. Bruno HARGUINDEGUY pour ses 43 années passées au service de l'entreprise, à la fois pour son dévouement inébranlable ayant permis le succès du Groupe Reval et pour l'héritage moral et l'humanité dont il a su faire preuve avec constance pendant toutes ces années et qu'il nous lègue à tous.